

ENERGÍAS DE ENERO 2019



2019 un año que inicia con una energía para emprender, innovar y crear, un año de acción y manifestación.

Con un clima de invierno que nos sumerge por la nostalgia, los recuerdos y la añoranza, para reflexionar un poco en donde estamos y adonde deseamos ir.

Es momento de ver lo que somos y lo que hemos logrado para poder tener una visión clara de adónde quiero ir y que deseo expresar en la más amplia de las definiciones, como ser espiritual experimentando una vida humana, hacia dónde mi espíritu me guía, que desea manifestar desde mi propia naturaleza y verdadero ser.

Surge un deseo por iniciar con un lienzo nuevo y plasmar nuestros verdaderos deseos, con un espíritu que nos impulsa al crecimiento, autenticidad de manera creativa y desde lo más puro de nuestro ser. Es probable que surjan impulsos firmes para dar los pasos hacia la dirección deseada.

También se percibe la necesidad de sentirse seguro por lo que puede ser un desafío en este mes para avanzar en esos nuevos proyectos.

Quizás en ese deseo de mostrar lo que se quiere la comunicación sea interferida y poco clara, o drástica creyendo que así será claro nuestro mensaje, el desafío más grande para este año es como nos comunicamos, por lo que, no se requiere ser duro para ser claro, es mejor hablar desde el corazón.

Se respira una gran sensibilidad en el ambiente que bien aprovechada podría ser un impulso para mostrar nuestras habilidades creativas y artísticas, pero si

no le damos una dirección positiva pudiera ocasionar una sensibilidad dañina al percibir lo negativo que en el entorno y ambiente social se vive.

Lo que puede ayudarnos este mes: La música que toca tu alma, ya sea escuchando, creándola, aprendiendo algo relacionado o bailando. Las actividades intelectuales, la reflexión o análisis de tus propios deseos, cualquier estímulo positivo a la mente, crucigramas, decretos, etc. Participar en charlas estimulantes dónde puedas expresar tu análisis y verdadero pensar de ello.

MENSAJE DE LOS ÁNGELES



Iniciamos la guía Angelica para este año: Los Ángeles quieren hacerte un reconocimiento por el trabajo que vienes haciendo y el esfuerzo para ello. Te hacen saber que es momento de ver lo que has sembrado, por lo que presta mucha atención a esas grandes ideas que pueden llegar, ya que serán los ángeles susurrándote la guía que has

pedido. *Solo se honesto contigo mismo y exprésate desde tu corazón de forma abierta y clara, ten la certeza de que estarás rodeado de gente de confianza que no solo estará ahí para escucharte, también para darte ese impulso de motivación para manifestar esas grandes ideas; es el momento... ¡hazlo! No lo dudes, y solo toma en cuenta que, para lograr destacar en cualquier área, la practica será lo que te irá dando confianza y fluidez, por lo que, ¡HAZLO AHORA! Irás dominando y fluyendo de manera natural lo que emprendas conforme avanzas en esa práctica...no dudes en pedirnos nuestra ayuda, estamos esperando que nos la pidas y gustosos te brindaremos lo que necesitas y sobre todo el amor que puede impulsar tu alma a manifestar eso que tanto desea.*

Con cariño Tus Ángeles

*Teresita Rodríguez
Asesora en Astrología /Terapeuta Angelical
www.bienestaryser.com.mx*